

# 令和8年1月 妻ヶ丘 地区だより



## 地域の絆で防災力アップ～市総合防災訓練～ R7.11.30(日) 地区公民館・東小学校

防災意識の高揚と防災関係機関の連携強化を図ることを目的に、本年度は妻ヶ丘地区で開催。地元消防団、公民館関係者、妻中の1年生をはじめ行政関係者など、約200名が参加。班ごとに分かれ、防災関連の様々なブースを体験しました。



妻ヶ丘地区まち協イメージ  
キャラクター「つまっぱ」

新年あけましておめでとうございます。  
昨年は皆様にとってどんな一年でしたか?  
今年も、健康で笑顔で楽しく明るい一年にしましょう!



## 笑顔で声かけ 未来へつなぐ妻ヶ丘

～都城市地域福祉活動計画（妻ヶ丘地区）策定～

市民一人ひとりが安心して健康で暮らせる地域の実現に向けて、本市では「地域福祉活動計画」を策定しております。当地区でも、令和7年から令和11年の5ヶ年計画を策定するため、地区内25名のメンバーで策定委員会を組織し、7月から会議を重ねてきました。その結果、標記のスローガンをかけ、地域活動の基本となる素晴らしい計画を策定することができました。委員の皆様お疲れ様でした！



## カレーで学び力アップ! まち協 教育文化部会 R7.12.20(土) 地区公民館

子どもの学力向上を目的に、まち協の教育文化部会は、月に2回程度「土曜学習」を開催しており、今回はこども達へ恒例のカレーの振る舞いです。地区食改推進員の皆様の協力で一緒に作った美味しいカレーにみんなテンションMAX! 勉強も頑張ってくださいね。



## メリークリスマス! 子育てサロンにじ

R7.12.19(金) 地区公民館  
毎年大好評のクリスマス会。  
サンタさんからプレゼントをもらい子どもたちも大喜び！